



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 20 janvier 2017

INFORMATION MEDIAS

Saisie d'une importante quantité de cocaïne, à bord d'un voilier, au large des îles Marquises

Sur la foi d'un renseignement et après une phase de localisation et d'analyse opérationnelle qui a été effectuée, dans les 48 heures, par l'amiral COMSUP, j'ai décidé en ma qualité de "délégué du Gouvernement pour l'action de l'Etat en mer" de faire conduire une opération d'arraisonnement d'un voilier, soupçonné de procéder à un trafic de drogue et qui se dirigeait vers les Marquises. L'amiral, Denis BERTRAND, COMSUP, a déterminé les moyens opérationnels à mettre en œuvre et des personnels de la Direction régionale des douanes ont été embarqués.

L'opération a été traitée avec un très grand succès opérationnel. Elle s'est déroulée après plusieurs jours de mer et l'intervention, le 19 janvier à 1500km de Tahiti, sur le voilier suspect, a été menée par le « Prairial », la frégate de la Marine Nationale.

Cette mission a permis l'arraisonnement, puis la découverte, d'une très importante quantité de cocaïne estimée à plus de 400kg. Les deux personnes présentes à bord du voilier sont retenues sur le navire de la Marine Nationale et sont placées sous le contrôle du juge des libertés. La phase judiciaire est désormais engagée, elle est placée sous la direction du Procureur de la République.

René BIDAL

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr
www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr